Starkes IR-Vorstandsteam bestätigt

Im Rahmen der Delegiertenversammlung des Immobilienring IR wurden kürzlich Präsident Andreas G. Gressenbauer, Vizepräsident Paul Edlauer sowie der gesamte Vorstand in ihrem Amt bestätigt und einstimmig für zwei Jahre neu gewählt. Neues Vorstandsmitglied ist Harald Brun, der für den gesamten IT-Bereich des Immobilienrings IR verantwortlich zeichnet. Gressenbauer sieht darin ein Signal für die Stärke des Immobilienrings. "Unsere Mitglieder zählen zu den Besten der Branche und machen mit rund 60 Kanzleien den Immobilienring zum größten Immobilien-Netzwerk Österreichs. Wir erleben gerade volatile Zeiten. Das Vertrauensvotum bestätigt unser Bemühen um Qualität und partnerschaftliche Geschäftsbeziehungen", so Gressenbauer.